

Ergebnisse der ersten Vielfalts-Konferenz in der Keltenwelt

Um die Energie und den frischen Wind mit ins neue Jahr zu nehmen, hier für Sie alle eine Zusammenfassung der Ergebnisse unserer gemeinsamen Arbeit – auch versehen mit ersten Schritten, um nun zügig voran zu schreiten.

Wir haben die gesammelten Ergebnisse in vier Kategorien aufgeteilt: 1. Interne Zusammenarbeit der Labelträger*innen / 2. Konkrete Projekte und Ideen / 3. Verbreitung des Labels. / 4. Konkrete erste Schritte

1. Interne Zusammenarbeit der Labelträger*innen

- 2 x im Jahr Vielfaltskonferenz bei einem der Labelträger*innen in Zusammenarbeit mit den Koordinator*innen des Labels des Wetteraukreises
- Darüber hinaus Stammtische 1x im Quartal bei einem der Labelträger*innen
- Online-Plattform zu Zusammenarbeiten mit Informationen zu
 - Labelträger*innen
 - Sharingplattform über z.B. Technik, Unterstützung bei z.B. Anträgen, Fahrzeuge, Werkstätten, Räume, Wissensaustausch, Talentbörse...
 - Ideenpool & Best Practice Beispiele
- Themenspezifische Arbeit in AG's und / oder Konferenzen
- Gemeinsame Definition von Vielfalt ausarbeiten
- Netzwerke nutzen und gegenseitig über Angebote und Veranstaltungen informieren.
- Unterstützung des Ehrenamts durch das Hauptamt

2. Konkrete Projekte und Ideen

- „BBW lädt ein“
- Gemeinsame Veranstaltungsreihe
- Teilnahme an den Interkulturellen Wochen
- Austausch und Information über offene und verfügbare Räume für z.B. Proben, Workshops, Veranstaltungen
- Gemeinsame Projekte / Kooperationen bei Veranstaltungen, Festen etc.
- Partnervereine finden zur Kooperation
- Radio des JUKA nutzen

3. Verbreitung des Labels in der Region

- Fokus auf Gewinnung von Labelträger*innen aus dem Ostkreis
- Weitere Unternehmen für das Label gewinnen
- Imagefilm
- Info-Broschüre für Bürgerämter / TourismusInfos / zur allgemeinen Auslage
- Kultur auf Kreisebene verankern
- Kommunen über Label informieren
- Gemeinsame Infostände auf Sommer- und Stadtfesten in der Region

4. Konkrete Schritte aus den drei Bereichen

- Stammtische 1x im Quartal bei einem der Labelträger*innen
- ➔ **Der Erste Stammtisch findet statt am 23.1.20 um 18h auf dem Ewaldshof.**
<https://www.ewaldshof.de>

- Online-Plattform zur Zusammenarbeit:
 - ➔ **Hierzu haben wir Trello getestet und möchten gerne mit Ihnen die gemeinsame Ausgestaltung dieser Plattform besprechen. Zudem sind wir auch mit der internen IT im Gespräch über die Möglichkeit einer gemeinsamen Cloud. Hierzu mehr am 23.1.20 während des gemeinsamen Stammtisch.**
- Info-Broschüre für Bürgerämter / TourismusInfos / zur allgemeinen Auslage
 - ➔ **Info-Broschüre zu dem Label wird von den Koordinator*innen des Labels des Wetteraukreises zusammen mit dem Grafikbüro U38 erstellt und kreisweit verteilt.**
- Kommunen über Label informieren
 - ➔ **Präsentation des Labels auf der Bürgermeisterdienstversammlung am 13.2.2020 durch Koordinator*innen des Labels des Wetteraukreises**
- Gemeinsame Infostände auf Sommer und Stadtfesten in der Region
 - ➔ **Bitte Infos über Veranstaltungen in 2020 an vielfalt@wetteraukreis.de**
- Recherche zu Fördermöglichkeiten
 - ➔ **Wir sind derzeit dabei, interessante Fördermöglichkeiten zu recherchieren. Wir werden die Ergebnisse im Rahmen des Stammtisches präsentieren.**

Unter diesem Link können Sie Fotos zu der Ersten Wetterauer Vielfaltskonferenz downloaden:

https://wettransfer.com/downloads/e24f8d90cd27b8cdbdd97629cbbf811220191212111055/9e08f69b6ab10343de02e849671f42c520191212111055/5bcfbc?utm_campaign=WT_email_tracking&utm_content=general&utm_medium=download_button&utm

Hier finden Sie die Pressemitteilung zur Ersten Wetterauer Vielfaltskonferenz:

[https://vielfalt.wetterau.de/aktuelles/news-detail/?tx_ttnews\[tt_news\]=16645&cHash=262c97821a6463f0a55112f839e70333](https://vielfalt.wetterau.de/aktuelles/news-detail/?tx_ttnews[tt_news]=16645&cHash=262c97821a6463f0a55112f839e70333)

Wir freuen uns, Sie im nächsten Jahr zum Stammtisch und den Konferenzen wieder zu sehen.

Wir wünschen von Herzen Frohe Weihnachten und fabelhaften Rutsch ins neue Jahr!

Auf ein konstruktives vielfaltiges Jahr 2020!

Mit vielen Grüßen aus Friedberg

Maren Van Severen

Bettina Volz